

# "Es un Llamado Serio, Patriótico y Oportuno"

■ Secretario general de la Unión Demócrata Independiente reiteró que la UDI estudiará la iniciativa "con la mejor y más favorable disposición".

El secretario general de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, calificó de "serio, patriótico y oportuno" el llamado a la unidad de la derecha formulado el jueves pasado por la Unión Nacional, reiterando que su movimiento estudiará la iniciativa "con la mejor y más favorable disposición".

El dirigente político estimó irrelevantes los aspectos vinculados con las definiciones de derecha, centro o centro-derecha con las que se identifican las corrientes a quienes está dirigida la convocatoria.

Consideró que lo esencial "para forjar una gran alternativa política, sólida y moderna, al servicio de una sociedad integralmente libre" reside en centrar cualquier acción política "en torno a los principios, valores y objetivos que deben inspirarla".

"Lo que interesa no son las etiquetas, sino los contenidos", puntualizó.

Guzmán dijo valorar desde dicha perspectiva el llamado de la Unión Nacional.

Con relación al movimiento que lidera, sostuvo que éste "nació con una declaración de principios que ha sido ratificada y enriquecida con todas sus actuaciones y definiciones públicas, entre las cuales destaca nuestro documento programático "Chile, Ahora" y una fructífera labor proselitista. Pienso que allí existe un valioso aporte para cualquiera acción política en que se busque una convergencia fundada en raíces profundas y perdurables. Asimismo, nuestro movimiento se ha caracterizado por impulsar un nuevo estilo de hacer política, que procure superar los vicios que desprestigiaron la actividad partidista antes de 1973".

## RENOVACION POLITICA

El secretario general de la UDI se manifestó partidario de "la necesidad de priorizar una renovación política capaz de atraer a las generaciones más jóvenes, con auténtico sentido de futuro, en un mundo lleno de nuevos y vertiginosos avances y desafíos". Asimismo, subrayó el imperativo de "sobreponerse a toda mezquindad, renuncia pequeña o ventajismo sectario, actuando siempre al servicio de Chile".

Reiteró que la Unión Demócrata Independiente estudiará la iniciativa de Unión Nacional con la mejor y más favorable disposición "proveniente de la sintonía que constatamos con la convocatoria que dicha colectividad ha formulado".

"Ello exigirá —prosiguió Jaime Guzmán— un esfuerzo muy a fondo para construir sobre cimientos firmes, donde las naturales diferencias de matices que subsistan, puedan coexistir sobre una base de concordancia más

esenciales que se decanten con rigor, ya que sólo hay unidad real y duradera posible en torno a un ideario, un programa y un estilo político comunes".

Finalmente, informó que en una próxima reunión de la comisión política de la UDI debatirá a fondo el tema, poniendo de relieve que la UDI "será siempre un artífice entusiasta de la unificación de los partidarios de una sociedad libre".

## VISITA DE JUAN PABLO II A CHILE:

# Directivos de la Radio Vaticana Llegan a Chile

Tres líneas de audio vía satélite, diversos circuitos de télex, traductores en varios idiomas, redactores y abundantes elementos técnicos, conformarán parte del equipo que empleará la Radio Vaticana, emisora oficial de la Santa Sede, para las transmisiones que efectuará desde Chile a Roma con motivo de la visita del Santo Padre a nuestro país.

El detalle lo entregó el redactor jefe de la radio, Padre Félix Juan Cabases, quien llegó ayer a Santiago junto al ingeniero jefe, Piervincenzo Guidici, con el fin de iniciar los trabajos previos de tales emisiones en abril próximo.

A su arribo al aeropuerto «Arturo Merino Benítez», el Padre Cabases dijo, que para las emisiones, tendrán que contratarse, por lo menos, tres líneas de audio internacionales vía satélite, además de varias líneas nacionales, junto al empleo de circuitos de télex.

"Todo esto, indicó, permitirá enviar la señal a Roma y desde allí se difundirán a todo el mundo las informaciones y detalles sobre el viaje de Juan Pablo II".

Dio a conocer que el equipo de trabajo estará compuesto por aproximadamente 18 personas, entre las que se encuentran redactores, auxiliares, operadores, funcionarios que acompañan al Santo Padre en toda ocasión, y probablemente, el director general de Radio Vaticana.

Según dijo el Padre Cabases, se tendrá así una cobertura informativa completa y permanentemente conectada con Roma.

Indicó también que en las emisiones estarán representadas las lenguas más importantes: castellano, portugués, inglés, francés y polaco. Aclaró que como resulta imposible traer representantes de cada una de ellas, se ocuparán chilenos que dominen dichas lenguas.



Jaime Guzmán, secretario general de la UDI, manifestó a "El Mercurio" que su movimiento "será siempre un artífice entusiasta de la unificación de los partidarios de una sociedad libre". "Lo que interesa no son las etiquetas, sino los contenidos", sostuvo el dirigente.

BW  
MENC  
1987  
M-1-87

El Padre Félix Juan Cabases, director jefe de la Radio Vaticana.



El redactor jefe de la emisora vaticana explicó que los despachos desde Chile con los pormenores de la visita del Pontífice contribuirán a complementar la programación habitual de la radio.

Los visitantes permanecerán en nuestro país durante cinco días, donde sostendrán reuniones de trabajo con la Comisión Nacional Visita Santo Padre, comisiones y sub-comisiones técnicas nacionales y algunas diócesis en Santiago, Valparaíso, Concepción y Antofagasta.

## RADIO VATICANA

Radio Vaticana es la emisora oficial del Estado Pontificio y transmite en 34 lenguas a gran parte del mundo, para dar a conocer las actividades y el mensaje del Papa. Curiosamente, resaltó el padre Cabases, uno de los pocos lugares que no recepción programas de esta radio es la propia Santa Sede, ya que se trata de transmisiones del Vaticano hacia el resto del mundo.

El Padre Félix Juan Cabases es español y trabaja desde 1974 en Radio Vaticana. Desde 1978 es redactor jefe y cubrió dos conlaves y el quehacer de tres pontífices. Ha estado en repetidas ocasiones en Sudamérica preparando y transmitiendo visitas del Santo Padre.